

Schinkel-News 4/24

Liebe Eltern, der GEV-Vorstand verabschiedet sich mit einem kurzen Newsletter in die Weihnachtszeit.



IN DIESER
AUSGABE

Weihnachtskonzert

Erfolgreiche Musiker

Update Baustelle

Es geht voran

Weihnachtlicher Nachmittag

Gemütliches
Beisammensein

Gelungenes Weihnachtskonzert



Das diesjährige Weihnachtskonzert am 11. Dezember 2024 bescherte den Anwesenden zwei abwechslungsreiche Konzertstunden mit vielen tollen Beiträgen.

Der Förderverein übernahm die kulinarische Betreuung und sorgte vor und in der Pause des Konzertes für Getränke und einen kleinen Imbiss.

Ein weiterer Höhepunkt war die feierliche Übergabe des Spendenschecks der Wirtschaftsjunioren. Patrick Heine von den Wirtschaftsjunioren überreichte an unsere Schulleiterin einen Scheck über stolze 800 Euro für den Nawi-Bereich.

Das Geld gab es in Anerkennung unserer engagierten Teilnahme am Cleanup – Day.

Baustellen Update



Die Bauarbeiten vor der Schule gehen mit großen Schritten voran.

Und auch, wenn es die Anwohnenden nicht gern hören, für die Kids ist es vor und nach der Schule ein absolutes Erlebnis bei den Bauarbeiten zuzuschauen.

**Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu,
und die
festliche Zeit lädt uns ein, innezuhalten.
Wir möchten uns von Herzen für Eure
Unterstützung, Euer Engagement und Eure
Zusammenarbeit bedanken.**

**Wir wünschen Euch und Euren Familien ein
besinnliches Weihnachtsfest, voller Freude,
Harmonie und Zeit für die Menschen, die Ihnen
wichtig sind.**

**Möge das neue Jahr Gesundheit, Glück und
Erfolg für Euch
alle bereithalten.**

**Frohe Weihnachten und einen guten Start ins
neue Jahr!
Euer GEV-Vorstand**

IMPRESSUM UND KONTAKT

Herausgeber der Schinkel-News ist der
GEV-Vorstand der
Schinkel-Grundschule
(Nithackstraße 8-12 in 10585 Berlin).
E-Mail: gev@schinkel-grundschule.de

Winterweihnachtlicher Nachmittag



Das Saph-Team hat Eltern und Kinder der 1. und 2. Klassen am 16. Dezember zu einem winterweihnachtlichen Nachmittag eingeladen.

Zu Beginn gab es ein gemütliches Beisammensein der Klassen in den jeweiligen Klassenräumen. Es wurde gesungen, gelacht und das ein oder andere Gedicht aufgesagt.

Im Anschluss daran gab es in den einzelnen Räumen offene Bastelangebote, die von Kindern und Eltern gern genutzt wurden.

Den Abschluss bildete die Aufführung des Theater Jaro mit dem Stück „Zaubertatzen Wunderworte“.

Und während die Kids in der Aula sichtlich Spaß hatten, gab es für die wartenden Eltern Zeit für gemeinsame Gespräche untereinander oder auch mit den Lehrer*innen.

Ein rundum gelungener Nachmittag, der hoffentlich im nächsten Jahr wiederholt wird!

Vielen Dank an alle Lehrer*innen vor die großartige Vorbereitung und gelungene Durchführung des Nachmittages.